

# *Le président vénézuélien signale que nul ne peut freiner la révolution dans son pays*

---



Caracas, 14 novembre, (RHC-PL).-Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a signalé que nul ne peut freiner la Révolution Bolivarienne, malgré les manœuvres constantes des États-Unis.

Lors du meeting de remise du logement 800 000 de la **Grande Mission Logement Venezuela**, Nicolas Maduro, a indiqué que les actions de Washington visent à entraver l'avancée des pays en développement et qu'ils ont recours à la spéculation sur le marché du pétrole afin d'atteindre leur but.

Nicolas Maduro a également relevé qu'un record de construction de logements a été enregistré dans son pays malgré la chute des prix du baril de pétrole, ce qui est une preuve incontestable de l'engagement du gouvernement vis-à-vis du peuple.



**Radio Habana Cuba**